



"Intox, on ne supprime pas les lignes 42 et 43"

Par: rédaction

2/12/14 - 19h11 Source: Belga



© photo news.

La ministre fédérale de la Mobilité, Jacqueline Galant, et le ministre fédéral en charge de la régulation du rail, Willy Borsus, ont tenu une conférence de presse mardi à Marche-en-Famenne pour désamorcer les rumeurs évoquant une possible suppression des lignes 42 (Liège-Gouvy-Luxembourg) et 43 (Liège-Jemelle).

"Il n'y aura pas de suppression des lignes", a tenu à rassurer la ministre fédérale Jacqueline Galant. Elle affirme vouloir couper court aux "intox", tout en ajoutant que les lignes concernées feront l'objet d'une offre supplémentaire - dont des trains de pointe additionnels - prévue par le plan de transport 2014. Celui-ci devrait entrer en application le 16 décembre prochain, a rappelé la ministre.

Le plan prévoit toutefois de limiter les omnibus de la ligne 43 à Marloie, au lieu de Jemelle. Une disposition que la ministre explique par l'amélioration des correspondances vers Namur et vers Jemelle, Libramont, Arlon et Luxembourg.

La ministre en a profité pour évoquer le futur plan de transport. "Nous devons proposer un nouveau plan de transport pour 2017 afin de tenir compte de l'ensemble des travaux réalisés. Ma volonté est d'entamer les road-shows dans le courant 2015 pour préparer le nouveau plan", a expliqué la ministre.

Jacqueline Galant a par ailleurs rappelé qu'"il faudrait passer par des mesures d'économies pour moderniser la société. Des groupes de travail vont être mis en place dans la perspective d'une vision à long terme. Notre but est de travailler main dans la main avec la SNCB et Infrabel".